



## CLASSE PIERRE DE COUBERTIN / ALICE MILLIAT AU CLERMONT FOOT 63



Le 18 octobre, les 24 élèves des collèges de l'agglomération de Vichy qui composent la classe académique Pierre de Coubertin – Alice Milliat, ambassadeurs des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, ont été invités par le Clermont Foot 63 à l'occasion de la présentation du trophée de la Coupe du Monde masculine au club.

### Au programme la découverte des dessous d'un match de football de Ligue 2.

Christophe Chastang, ancien joueur du Clermont Foot 63 et guide pour l'occasion, leur a fait découvrir l'infrastructure du stade Gabriel Montpied dans son intégralité (vestiaires, salle de conférence de presse, local technique pour l'entretien des pelouses, tribunes, pelouse...) et leur a expliqué le fonctionnement d'un match officiel et la vie d'une équipe professionnelle.

Ils ont ensuite pu se prendre en photo avec le trophée de la Coupe du Monde de Football masculine. Et La journée s'est clôturée dans les tribunes afin de supporter l'équipe du Clermont Foot 63 en match contre le club de Rodez.

*La classe se réunira de nouveau le samedi 9 novembre toujours à Clermont-Ferrand, au stade Marcel Michelin cette fois, pour assister au match international de rugby féminin France-Angleterre.*



**DIRECTION DE LA COMMUNICATION - PRESSE**

communication@vichy-communaute.fr

06-65 35 02 21 - 06 24 60 62 88